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ATA 003/2022 REUNIÃO ORDINÁRIA 
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LOCAL: Prefeitura Municipal – Sala dos Conselhos 

 
 
 
 
No dia 13 de abril de 2022 às 08:15h, na Sala dos Conselhos, situada à Avenida Brasil, Nº 2.351 – N, Jardim 
Europa, reuniram-se os Membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – COMDEMA, Leonardo 
Leite Fialho Junior (representante do Meio Ambiente), Nalbert Jardim Lopes da Silva (representante do 
SAMAE), Aline Izabela Delmagro (representante da Seplan), Eduardo Sommer Dutra (representante do 
Gabinete), Vitor Azarias de Azevedo da Silva Campos (representante do Rotary), Maria das Dores de Souza 
(representante da Coopertan) e Amós de Oliveira Taets (representante do Assentamento Nova Conquista). 
Após a conferência de quórum, o presidente Vitor Azarias iniciou a reunião, o mesmo agradeceu a presença de 
todos e iniciou as ordens do dia sendo feito a leitura da ata 002/2022 de 09 de março de 2022. Em seguida foi 
explanado ao conselheiro representante do Assentamento Nova Conquista, que devido as ausências da 
instituição, fora proposto a substituição pelo Instituto Pantanal Amazônia de Conservação – IPAC, o qual 
demostrou interesse em participar do conselho. O Presidente do COMDEMA ressaltou que o conselho não tem 
o intuito de excluir nenhuma instituição, ficando acordado de o representante do Assentamento Nova 
Conquista de protocolar justificativa das ausências, bem como, manifestar interesse em representar o 
conselho. Seguindo a pauta do dia, o conselheiro Eduardo Sommer Dutra, explanou sobre a solicitação da 
SEMMEA em aquisição de estufas para produção de mudas. Em tesa, a Secretaria de Meio Ambiente, está a 
cargo da manutenção de rotatórias e canteiros municipais, sendo necessário o aumento de produção de 
mudas para suprir todas as demandas do município. Diante da necessidade, o conselheiro Leonardo 
(representante do Meio Ambiente), apresentou orçamento de 2 estufas, sendo uma de madeira e outra 
completa, climatizada, totalizando o valor de R$ 190.000,00 (cento e noventa mil reais, que será adquirido 
através de processo licitatório. Diante da explanação, o presidente questionou referente a quantidade de 
funcionários daria para suprir o aumento de produção de mudas e serviços, sendo informado que foram feito 
chamamento de mais de 20 servidores. Colocado em votação, foi aprovado por UNANIMIDADE. Após a 
votação, a conselheira representante da COOPERTAN solicitou que resposta quanto ao pedido feito da 
cooperativa, referente a possibilidade de ajuda financeiro. Diante a solicitação, ficou estabelecido que será 
feito a cobrança da resposta à Secretaria de Meio Ambiente. Sem mais questionamento, não havendo mais 
nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 09:15 h e agradeceu a presença de todos. 

          
Tangará da Serra/MT, 13 de abril de 2022. 

 
 

Vitor Azarias de Azevedo da Silva Campos 
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